

Steckbrief von Dr. Pixel

Dr. Pixel, der Hund von Andrea Schumann

Dr. Pixel ist ein 3-jähriger Schafpudel – weder Schaf, noch Pudel 😊. Der Schafpudel ist eine Altdeutsche Hütehunderasse, die in Schafherden arbeiten (<https://schafpudel.de/>).

Dr. Pixel zeichnet sich durch sein freundliches und aufgewecktes Wesen aus. Er liebt die Menschen – egal, ob klein oder groß. Schmusen zieht er (meistens) einem Leckerchen vor. Er ist lernwillig und hat liebevolle Flausen im Kopf. Pixel ist mein dritter Schafpudel. Mit seinen beiden Vorgängern, die während meines USA-Aufenthaltes zu Therapiehunden ausgebildet wurden, habe ich im Altersheim und Hospiz gearbeitet. Dr. Pixel wird zunächst freitags die Nachmittagsbetreuung besuchen. Wenn sich Kinder und Hund im Umfeld wohlfühlen, würde er auch an anderen Tagen in der Nachmittagsbetreuung sowie zuweilen am Vormittagsunterricht teilnehmen.

